

Dans la vie, il y a deux sortes d'individus : ceux qui rêvent en permanence, et les autres qui essaient par tous les moyens possibles et inimaginables de construire leur rêve pour que celui-ci devienne un jour une réalité. Jean Paul Reparat fait partie de la deuxième catégorie... Texte et photos Christian Clausier







idé par quelques vrais amis, il a construit un magnifique prototype pour partir vivre son rève : courir le Dakar. Le résultat : un excellent travail d'amateur, avec toutes les qualités d'un « boulot » de vrai professionnel. Créateur d'automobiles, le slogan de la firme Renault peut s'écrire ici aussi, et

être donné à Jean Pau et son équipe ; en effet, quand la passion de la compétition reste la plus forte, alors tout est possible.

L'édition du Dakar 2008 fêtera ses trente ans d'existence, qui sont autant d'années où Jean-Paul, au bord de la nationale 20, du côté de 3rive, s'est fait un jour piquer par le virus de la Ce buggy qui va courir son 2° Dakar est un exemplaire unique. Beau comme tout – ce qui est rare –, l'engin doit sa construction à Jean-Paul Reparat, son pilote – mais aussi excellent mécanicien –, à Bertrand Lamour, ingénieur concepteur, et au coup de crayon artistique du designer Stéphane Valdan.

compétition tout-terrain.

« Je regardais passer les bolides », nous fait savoir Jean-Paul ; et de continuer. « Ce jour-là, je me suis juré de tout faire pour qu'un jour je puisse construire, moi aussi, ma voiture et participer à la grande aventure. »

Et, comme Jean-Paul a de la suite dans ses idées, et que ses idées n'en )